
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 184/2025

Requer informações acerca da aquisição das 
injeções de vitamina B12.

Em resposta ao relato de uma munícipe que está enfrentando a falta de 

vitamina B12 e sofrendo com dores devido a essa condição, entramos em contato com a 

Secretaria da Saúde para solicitar a aquisição das injeções necessárias. A equipe da secretaria 

informou que faria o pedido, mas, até o momento, não recebemos nenhuma atualização ou 

confirmação sobre a aquisição. Diante disso, requeiro que seja observado o inciso XIX do artigo 

22 da Lei Orgânica do Munícipio de Araraquara, que seja oficiado ao Setor Competente, no 

sentido de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1) Qual o prazo para a aquisição das injeções de vitamina B12?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 4 de fevereiro de 2025.

FILIPA BRUNELLI
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